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９月１２日（月）、３年生を対象に就職・進学激励会が行われました。就職希

望者、進学希望者それぞれの代表者から、進路実現に向けた力強い決意が表
明されました。９月１６日（金）からは就職試験が開始され、就職希望者は面接
をはじめとした受験対策を行い、就職試験に臨みました。また、進学希望者も
試験が始まっています。自らが希望する進路実現に向けてしっかりと準備を行
い、合格を勝ち取ることはもちろん、人間的に成長する機会にしてください！

面接の極意

一、明るく元気にハキハキと

二、 ７秒で決まる第一印象

三、質問の趣旨に合う答え

四、伝える、意欲と熱意

五、心のこもった自分の言葉で

皆さんこんにちは！私は人事課として、主に従業員さんに関する業務を行っています。

例えば、入退社の手続きや出勤簿の管理、従業員さんが結婚や出産、引っ越しなどをさ
れた際の変更手続きや社会保険対応などを行っています。覚えることが多く、毎日必死
に頭に入れて、自分なりにまとめて、わからない時はすぐ質問をするなどして沢山の事
を勉強中です。
私が所属している部署は人事課ですが、同じエリアの総務課や経理課とお互い協力

しながら、温かい職場環境で仕事ができています。そのためには、挨拶をする事や感謝
を伝える事、間違った時には謝罪をする事や、真剣に業務へ取り組む事など、良い信頼
関係を築けるように日ごろから意識しています。
高校生活ではバレーボール部に所属し、厳しい上下関係に悩むこともありましたが、

そのおかげで今は上司や各リーダー方と接する際に、その経験を生かせていると感じて
います。皆さんも勉強に部活に毎日充実していると思いますが、一日一日を大切に、
色々なことに挑戦して、色々な経験を積んでみてください！高校生活で得られた事は必
ず役に立つと思います！

令和３年度卒業
内山 綾乃さん
元バレーボール部
現在 アイリスオーヤマ 株式会社

就職・進学激励会の様子 面接指導の様子
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１０月に入り、進学希望者は専門学校を中心に受験が本格化してきました。今年度は飛

翔祭も前日祭から行われ、その準備も行いながら、受験に向けてたくさんの先生方のご協
力を頂き、面接練習や小論文指導が行われています。
今年度は９月末現在で、１５００件を超える求人票を頂いています。１・２年生も今年度の

求人票を見たり、企業研究を行ったりして、自分の進路について考え始めておきましょう。
進学希望者は、早めに志望校を絞り込み、何のために進学するのか、その学校で何を学
びたいのか、その学校を卒業した後はどの様な仕事に就きたいかなどを今のうちから具体
的に考えておきましょう。オープンキャンパスや説明会が
あれば参加するなど、早め早めに行動していきましょう！

大学生になって約2年半経ちますが、毎日とても充実しています。2年生の後期から対面授業に

なり、ゼミやバレーボールサークルなどを通して、同級生や先輩、後輩、他学部の人とお話しをする
機会が増え、とても楽しい日々です。
私は商業と情報の教員免許取得、そして教員採用試験に合格するために、教員養成プログラム

の一員として勉強しています。このプログラムは、採用試験に合格するために特別な講義を受ける
ものです。卒業までに検定を取得しなければならず、大変ですが同じ学年の6人の仲間で支え合い
ながら頑張っています。
講義は、会計や経営に関する内容など、自分の興味のある科目が選べます。高校で学んでいる

授業から格段にレベルの高い内容で難しいですが、社会人でも活かせる内容も多く、とても満足し
ています。私が受講しているゼミは会計学系で、商業簿記の内容をしています。財務諸表分析、安
全性・収益性分析など高校の時に学んだ方もいると思いますが、具体的にそれらについて深く学び
ます。グループごとに決められた内容についてまとめ、発表を行うこともあります。私は日商簿記検
定の取得に向けて勉強していますが、サブゼミといってゼミの中で資格取得をしたい人だけで集
まって勉強会をすることもあります。
アルバイトとの両立は大変ですが、大学生の今しか出来ないことなので、友人と遊びながら楽し

くやっています。大学生は休みが長いことが特徴なので、旅行に行ったり、アルバイトをしたり、資
格取得に向けて勉強に励んだりと多くの経験ができます。
大学受験をされるみなさんへ、大学に入ると楽しい生活が待っているので、頑張ってください！

令和元年度卒業
扇凛音さん
元バレーボール部
現在 福岡大学 商学部 ３年生


